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Jean-Luc Moudenc veut jouer aux petites voitures au dessus de la rocade. 
Le Parti de Gauche préfère le tram-train.

Après son projet de seconde rocade, le maire de Toulouse envisage de doubler les
voies de la rocade existante par des infrastructures aériennes. Pourtant, depuis des
années, le même phénomène s’observe dans toutes les grandes villes européennes :
plus on laisse de place à la voiture, plus leur nombre augmente. Non seulement le
trafic n’est pas fluidifié,  mais la ville devient  plus polluée, plus bruyante, et  plus
dangereuse pour les  piétons et  cyclistes.  Ce projet  intervient,  d'ailleurs,  alors  que
plusieurs  lignes  Linéo ont  été  suspendues,  notamment  dans  les  quartiers  les  plus
éloignés du centre-ville. Combien de temps faudra t-il à Jean-Luc Moudenc pour
comprendre  qu'il  n'y  a  pas  de  solution  durable  avec  le  tout  voiture  ?

Pour  permettre  la  décongestion  du  contournement  toulousain,  il  n'y  a  qu'une
solution  :  le  développement  de  modes  de  transports  en  communs,  alternatifs  et
gratuits. Oui l'agglomération toulousaine a bien besoin d'une seconde rocade, en
tram-train, le long de la rocade actuelle. Celle-ci pourra bénéficier d'infrastructures
en grande partie déjà existantes. Avec un maillage renforcé de transports en commun,
cela permettrait une réduction de la pollution et du stress. Nous demandons qu'une
étude soit enfin lancée sur ce projet. 


